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Abstract

The commercial Atlantic salmon fishery moratorium, implemented in insular Newfoundland in 1992, entered its
ninth year in 2000. Returns of small salmon to monitored rivers on the northeast and east coasts in 2000
decreased from 1999 and the 1992-1999 means, being most pronounced in SFA 4 and for Exploits River in
particular.  Returns to Exploits river in 2000 were below the previous low for the moratorium years that
occurred in 1997. In contrast, returns to Conne River in southern Newfoundland in 2000 improved markedly
over 1999 and the 1992-1999 mean.  For other monitored rivers in southern Newfoundland, returns of small
salmon to Northeast River, Placentia in 2000 increased substantially over 1999 (in which year the lowest returns
of the moratorium years occurred) but still fell below the mean for 1992-1999, while returns to Northeast Brook,
Trepassey and Rocky River decreased.  With the exception of Highlands River, total returns of small salmon to
rivers in Bay St. George (located in SFA 13) in 2000 improved over or were similar to returns in recent years.
On the northwest coast, Western Arm Brook showed an increase in returns of small salmon over 1999 and the
1992-1999 mean while the reverse was true for Lomond and Torrent rivers.  Returns of large salmon in 2000
decreased from 1999 in 8 out of 14 monitored rivers and were below the means for 1992-1999 in most cases.
The proportions of large salmon in total returns for 7 out of 14 rivers in 2000 increased over 1999 and the 1992-
1999 means; for the remaining rivers which showed decreases from 1999, most remained similar to the mean for
1992-1999.  Sea survival for small salmon improved markedly for Conne River and Western Arm Brook in
2000; Campbellton River (SFA 4) and Highlands River had declines while Northeast Brook, Trepassey and
Rocky River (both in SFA 9) showed slight increases. Compared to 1999, smolt production in 2000 decreased
from 5 to 25% for four of the six monitored rivers and has declined consistently each year since 1997.  Where
smolt production has fallen, returns of small salmon in 2001 are expected to decline from 2000 levels, unless
there are increases in sea survival to compensate for the reduction in numbers of smolts.

Résumé

Le moratoire sur la pêche commerciale du saumon de l’Atlantique, qui est entré en vigueur à l’île de Terre-
Neuve en 1992, entamait sa neuvième année en 2000. Les remontes de petits saumons dans les rivières
surveillées des côtes nord-est et est de Terre-Neuve ont diminué en 2000 par rapport à 1999 et par rapport aux
moyennes de 1992-1999, et c’est pour la ZPS 4 et la rivière Exploits en particulier que la baisse a été la plus
prononcée. En 2000, les remontes vers la rivière Exploits ont été inférieures au creux antérieur, atteint en 1997,
pour la période du moratoire. Par contre, en 2000, les remontes vers la rivière Conne, dans le sud de Terre-
Neuve, ont considérablement augmenté par rapport à 1999 et à la moyenne de 1992-1999. Pour les autres
rivières surveillées du sud de Terre-Neuve, les remontes de petits saumons vers la rivière Northeast, Placentia,
ont augmenté considérablement par rapport à 1999 (année où les remontes ont été les plus faibles pour la
période du moratoire) mais sont demeurées en deçà de la moyenne de 1992-1999, alors que les remontes vers le
ruisseau Northeast, Trepassey, et la rivière Rocky ont diminué. À l’exception de la rivière Highlands, les
remontes totales de petits saumons vers les rivières de la baie St-Georges (situées dans la ZPS 13) se sont
améliorées par rapport aux remontes des dernières années, ou ont été comparables. Sur la côte nord-ouest, dans
le ruisseau Western Arm, la remonte de petits saumons a augmenté par rapport à 1999 et à la moyenne de 1992-
1999 alors que c’est l’inverse en ce qui concerne les rivières Lomond et Torrent. En 2000, les remontes de
grands saumons ont diminué par rapport à 1999 dans huit des quatorze rivières surveillées et ont été inférieures
aux moyennes de 1992-1999 dans la plupart des cas. Dans sept des quatorze rivières, la proportion de grands
saumons dans les remontes totales a augmenté en 2000 par rapport à 1999 et aux moyennes de 1992-1999; en ce
qui concerne les autres rivières où les remontes ont diminué par rapport à 1999, elle est demeurée dans la plupart
des cas semblable aux moyennes de 1992-1999. La survie en mer des petits saumons s’est considérablement
améliorée dans le cas de la rivière Conne et du ruisseau Western Arm en 2000; il a diminué pour ce qui est de la
rivière Campbellton (ZPS 4) et de la rivière Highlands, tandis qu'il a légèrement augmenté dans le cas du
ruisseau Northeast, Trepassey et de la rivière Rocky (ZPS 9). Par rapport à 1999, la production de smolts, qui ne
cesse de diminuer depuis 1997, a encore diminué par 5 % à 25 % en 2000 pour quatre des six rivières
surveillées. On s’attend à ce que les remontes de petits saumons en 2001 diminuent par rapport aux niveaux de
2000, là où la production de smolts a diminué, à moins qu’une augmentation du taux de survie en mer ne
compense la diminution du nombre de smolts.
















































































































































